
Protokolleintrag vom 13.04.2022

2022/7
Schriftliche Anfrage von Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP), Mischa Schiwow (AL) und 1 Mitunterzeichnenden vom 05.01.2022:
Aufwertung des Römerhofplatzes, Hintergründe zur Bewilligung und Platzierung des Selecta-Automaten auch unter den
Aspekten der Fussverkehrssicherheit und der Konkurrenzierung weiterer Angebote

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 265 vom 30. März 2022).


